



PAR EXPLORA ÑUBLE
 diario@ladiscusion.cl
 FOTOS: PAR EXPLORA ÑUBLE

EN UDEC CAMPUS CHILLÁN:

PAR Explora Ñuble convocó a 70 equipos escolares de la región en feria científica

La jornada incluyó la exposición de proyectos realizados por niñas, niños y adolescentes, quienes, junto a sus docentes, y asesores científicos, se retroalimentaron de sus pares de otros establecimientos dando a conocer sus resultados. Además, hubo dinámicas grupales para las y los estudiantes, y un taller para profesores realizado por la Dra. Ana Barros docente de la Universidad Adventista.

La actividad destacó por su capacidad de inspirar y empoderar a estudiantes de diferentes niveles educativos en el desarrollo de investigaciones y proyectos que abordan problemáticas locales a través de la ciencia y la tecnología desde una perspectiva de observación del territorio.

La Dra. Inés Figueroa Cares, directora del PAR Explora Ñuble, se mostró satisfecha con los resultados obtenidos, subrayando que esta edición logró una amplia cobertura geográfica, alcanzando establecimientos educativos de zonas aisladas de Ñuble. Asimismo, destacó los altos niveles de asociatividad institucional, señalando el valioso apoyo de entidades gubernamentales y educativas que hicieron posible esta instancia.

Por su parte, la docente Loreto Castro Rojas del Liceo Bicentenario San Nicolás, valoró el rol orientador del PAR Explora Ñuble, especialmente a través de las asesorías científicas gestionadas para apoyar los proyectos y las capacitaciones otorgadas a los estudiantes:

“Explora no solo nos motiva a investigar, sino que nos entrega herramientas concretas para que nuestros estudiantes avancen con confianza y claridad en sus proyectos”.

En representación de la Universidad de Concepción Campus Chillán, la delegada de Extensión, Susana Villar Gómez, destacó la labor de vinculación del PAR Explora Ñuble:

“Este evento refleja el compromiso de conectar con las comunidades educativas de nivel parvulario, básico y medio, fomentando la socialización del conocimiento y fortaleciendo la educación científica en la región”.

Finalmente, el seremi de Ciencias de Bío-Bío y Ñuble, Gustavo Núñez Acuña, quien estuvo presente en la actividad escolar felicitó al equipo del PAR Explora Ñuble por el trabajo realizado durante los años 2023 y 2024, destacando cómo su gestión ha permitido que estudiantes y docentes sean protagonistas del desarrollo científico en Ñuble.

“Exploradores de Ñuble” reafirma el compromiso del PAR Explora Ñuble con la promoción de la ciencia y la tecnología como herramientas de transformación en la región, fortaleciendo el ecosistema CTCI, acercando la ciencia a las comunidades

Sobre el PAR Explora Ñuble

El PAR Explora Ñuble, es un programa que busca promover la

El pasado 20 de noviembre, se realizó la instancia de socialización “Exploradores de Ñuble”, actividad de cierre de la iniciativa de Investigación e Innovación Escolar IIE ejecutada por el Proyecto Asociativo Regional Explora que reunió a comunidades educativas de toda la región, para compartir y celebrar el fruto de sus proyectos desarrollados durante 2024.



Una gran cantidad de estudiantes ñublensinos que integran equipos de investigación e innovación, expusieron sus proyectos antes sus pares y ante expertos de diversas disciplinas quienes se mostraron gratamente sorprendidos por los resultados obtenidos.



Inés Figueroa Cares, directora del PAR Explora Ñuble visita los stands junto a Seremi de Ciencias de Bío-Bío - Ñuble, Gustavo Núñez Acuña.



Las y los estudiantes participaron de entretenidas dinámicas de relajación y también para conocerse con niños de otros establecimientos, antes de exponer a comisiones de expertos en los temas que investigaron.